

México recibe ratificación de nota 'BBB-', perspectiva estable, de Fitch Ratings

Sentido Común

La agencia de calificación crediticia Fitch Ratings ratificó la nota soberana de México en un nivel de 'BBB-', o el último escaño dentro del grupo conocido como grado de inversión.

La perspectiva de la calificación también fue confirmada como 'estable', tras considerar que cuenta con finanzas públicas sólidas "a pesar de los desafíos de mediano plazo".

"La calificación se ve limitada por una gobernanza débil, un crecimiento moderado a largo plazo, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y las implicaciones para las finanzas del gobierno federal de su estrategia de aliviar la carga fiscal" de la petrolera estatal Pemex, dijo Fitch, en un comunicado.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público dijo que la ratificación de la nota es un reconocimiento del buen manejo de las finanzas públicas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

"Esta ratificación ayuda a preservar el acceso favorable para el sector público y privado a los mercados financieros internacionales y nacionales", dijo Hacienda y Crédito Público, en un reporte.